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港姐應屆冠軍張名雅、亞軍黃心穎及季
軍朱千雪，以及最上鏡小姐岑杏賢昨日於
佐敦某珠寶店領獎，大會安排上屆冠軍朱
晨麗在台上為張名雅加冕，穿上低胸晚裝
的朱晨麗成為全場焦點，搶盡一眾佳麗
鏡頭。她表示一眾港姐都很漂亮，大家
都悉心打扮，提到最搶鏡？她說： 「我都
是隨意選這套衫，我是希望尊重場合。
」朱晨麗不小心露出bra邊，但她卻不知

道，問她有否做足安全措施？她還表
示有，更謂希望大家不要拍其走光

相。問她是否擔心師妹會長江後浪推前浪，對
自己沒信心才性感示人？她稱不是，每位選到
香港小姐的都有自信。

Now挑戰TVB選「真冠軍」
對於有報道指Now將於網上再辦投票，讓

市民選出 「真冠軍」，擺明挑戰無線，張名雅
表示有聽過，都有少許不開心，她說： 「今次
個比賽台前幕後都做得好好，付出很多，但原
來大家將焦點放於最尾的少許錯誤，對工作人
員是不公平。」問她擔心市民再投票的話，會
不選自己嗎？她稱什麼都有可能發生，但決賽
已結束，賽果已是事實，希望大家將焦點放在
一班佳麗的努力，不想再提這件事。對於近日
不時被揭攬仔，張名雅表示沒看過那些相片，
問她覺得是被人針對嗎？她說： 「我不知，可
能多了人留意，每年港姐選出來都有人認同或
不認同。」她坦言也介意被登這些相片，好像
表弟被大家叫做厚唇男，他為此事不想返學，
影響到家人會不開心。

朱千雪被視為民意港姐，問她對再投票是
否有信心？她稱這幾日有人支持已很開心。此
外，有指無線會安排佳麗於慈善節目踩鋼線洗
底，三人表示不擔心踩鋼線，她們都想試一試
，但一切要等公司安排。說到朱晨麗昨日刻意
搶鏡，三位佳麗表示不覺得，張名雅大讚朱晨
麗有氣質，只是尊重場合。

無線平息風波送孖車補鑊

李寶安稱尋專業公司 需時

朱晨麗性感搶鏡撼新港姐

無線昨晚於電視城餐廳舉行 「倫敦奧運2012慰勞宴」，慰勞
超過四百名同事於十多日內完成轉播倫敦奧運二百小時節目，行
政主席梁乃鵬博士、董事陳國強博士與一眾行政人員均有出席。
梁博士更用普通話向眾同事說： 「同事們，辛苦啦。」梁博士表
示代表無線為市民服務，由爭取到決定播放二百小時奧運，無線
是本着服務香港的精神，蝕本也會做，目的也是讓市民欣賞奧運
賽事，他說： 「所以證明無線是一間有社會責任的機構。」

投票選港姐原意好
提到一人一票選港姐失敗，梁博士稱總經理李寶安已開記者

會交代事情，他說： 「我相信沒人希望此事會發生，現在更一共
送兩架車給觀眾，相信沒人預料到有不尋常數字，現在都會找獨
立調查公司作調查。」問到他覺得有人要為此事負責嗎？梁博士
稱沒人想此事發生的，他都覺得投票原意是好，可以讓市民親身
參與選港姐，總之無線經一事、長一智，會藉此事學習。

梁乃鵬：無線播倫奧服務市民

今年無線一人一票選港姐失敗，遭全城鬧爆，無線亦急謀
對策平息民怨。昨日無線再召開記者會，宣布本周日在《慧妍
愛心傾城30年》節目中，會送出原定在港姐投票活動中的獎
品汽車，為表誠意更會加送多一架。但無線始終還未交代投票
失敗的原因，只承認可能同事在網絡科技上過於進取，但沒有
人要為此事負上責任。

電視廣播有限公司集團總經理李寶安、業務總經理鄭善強及非戲
劇製作總監余詠珊昨日齊出席記者會，李寶安在記者會上表示在一、
兩天內，會確實聘請一間獨立專業公司為今次事件作出深入研究，暫
時只可透露此公司是國際性的。他又指出同事今次可能在技術及網絡
支援方面過於進取，為表誠意，無線會作出兩項承諾。

《慧妍》送獎需先登記
首先無線會繼續優化節目的電腦程式，改良遊戲細則，減少技術

故障及人為干擾之風險，繼續與時並進。第二，無線將實踐送出名車
的承諾，並由一架增至兩架，兩架車將在九月二日晚上十時至十一時
四十五分，在《慧妍愛心傾城30年》中的 「2012香港小姐．全民參與
獎名車」活動中，以公開抽獎的形式送出。為減低網絡癱瘓風險，今
次抽獎會採事先登記制度，詳情再作公布。

李寶安昨日再度重申，初步了解到當日的網絡數據有不尋常現象
，但一切要待調查報告完成，才決定是否報警。至於聘請獨立專業公
司調查的費用，他表示公司絕不吝嗇資源，但不會公開銀碼。有指只
需幾十萬便可以做到一個完善的投票系統，無線之前是否沒付出這筆
錢去做，才導致今次事件呢？李寶安稱建設一個投票系統花幾十萬，
但是否可以防止不尋常的干擾或不會造成電腦癱瘓呢？如果幾十萬的
系統是可以防止得到，大家都會希望去做。

同事有勇氣無人須負責
無線之前承諾二十四小時內聘請獨立專業公司調查，但

至今仍未公布公司名單，被問到是否採取拖字訣，希望淡化
事件？李寶安指此事無得拖，但選擇專業公司時都要時間，
也要讓他們了解發生什麼事。問他在此事上又有人要負上
責任嗎？李寶安稱公司對同事有勇氣嘗試新的市場，有勇
氣承受風險，已是一大承擔，不用同事再負責什麼東西。
鄭善強亦稱未來會繼續優化系統，在其他節目再作嘗試。至
於會否在香港先生選舉中試全民投票，余詠珊稱暫時不會。

徐濠縈前晚出席一個秋冬時裝活動，阿徐
以新髮型出現。她笑言剪髮後，買了些食物回
家吃，可能因為未換衫又坐在地下食，女兒見
到她這個樣子就指住她的髮型哈哈大笑。阿徐
指女兒雖然年紀少，但對打扮卻很有主見，比
較喜歡女性化打扮，愛留長髮及穿裙子，跟她
有 點 不 同 。 但 女 兒 卻 遺 傳 了 爸 爸 陳 奕 迅
（Eason）的喜好，喜歡穿 「人字拖」。她笑
說： 「Eason 演唱會尾場見記者都是這樣，話
記者不會拍到，不過他都不介意啦。」

阿徐又謂早前帶了女兒去穿耳洞，主要是
獎勵她用功讀書。阿徐本身都有穿臍環及紋身
，她又會讓女兒這樣做嗎？她表示女兒穿臍環
就不太好了，但穿了半年後就因為太敏感而除
掉，現在肚上還有個洞，若女兒要穿要先做心
理輔導。阿徐又謂女兒現在仍很女性化，但怕
她到了外國讀書性格會轉變，到女兒作決定前
再溝通。她表示以前讀書媽咪都控制不到她，
她說： 「將來可能到我受返喇。」

《慧妍愛心傾城30年》昨晚於電視城進行錄影，中午慧妍成員齊
集出席拜神儀式，包括鄭文雅、曹敏莉、楊思琦等。談到今屆港姐票
選失敗，鄭文雅表示當晚只看了少少，但後來得知出了故障。她覺
得評判選跟觀眾選有分別，始終觀眾只能透過電視去選，
若佳麗較上鏡便有利，她說： 「評判可以近距離接觸佳麗
，會了解到她們的品格及談吐。」她希望明年港姐可以
市民投票加評判分各一半，這樣會較公平。

曹敏莉當晚是最上鏡小姐評判之一，她都想用
手機投票，但都未能成功，她都有少少失望。問到
她有份喝倒采嗎？她笑言沒有，只是瞪大眼。原本她
想投朱千雪的，但現時的三甲也是她的心水。對於有
網民提議重選，她就不贊成，每年結果選出來是這個
便是這個，重選是不會發生，又會令佳麗不開心。
她覺得有突破是好，希望明年若再做時，不會再出
錯。

朱玲玲鍾情傳統選美方式
朱玲玲與鄺美雲（Cally）昨晚參與錄影，今年

是港姐四十周年，但卻票選失敗鬧出笑話，朱玲玲認
為是不是笑話只是個人意見，她覺得選美引入新科技
是向前邁一大步。但有指現時的三甲不是市民心水，朱
玲玲表示這些也是大家猜想，別浪費精神接受結果。她坦
言本身還是喜歡傳統的方式，可能自己已經過時，但她覺
得傳統和新科技很難平衡。問到她覺得冠軍是否實至名歸？
朱玲玲稱只看過相片，但覺得張名雅皮膚都很好。

鄺美雲親自設計一套珠寶首飾捐出來拍賣，有買家答應以
三十萬認購。談及獲陳志雲提攜入商台的前記者 Terry 忽然富
貴，託她購買四十萬名表。Cally指對方已買了很久，買表時當
然沒有那麼貴，只是手表升值了。

另外，幾位落選港姐包括陳潔玲、陳華鑫、鍾麗及尤蔭蔭
等，昨日到電視城試鏡，並拍攝節目《一切由落選開始》，幾
位港姐都表示有意加入娛樂圈，陳潔玲與無線正在傾約，希望有
機會拍劇或做主持。她又指老友湯洛雯應該也會簽約的。提到朱千
雪有機會跟劉德華拍劇，她坦言如果有機會跟華仔拍劇會好開心。
對於投票失敗，她們覺得張名雅表演好好，賽果合理。

曹敏莉坦言
投票失敗感失望

吳鎮宇、陳法拉、吳卓羲及羅
仲謙昨晚於機場拍攝無線新劇《衝
上雲霄 2》，雖然已是凌晨時分，
但仍吸引不少旅客圍觀及拍照。鎮
宇今次與新加入的謙仔及法拉合
作，問到他感覺如何？他表示合作
時間尚短，暫未能下定論。提到近
日的港姐票選風波，鎮宇表示每
個新的想法，都需要經過艱難的
測試和磨練的。

選美出身的法拉，近日在外
地登台，故未有收看當晚的港姐

競選，但都略有聽聞。她覺得今
次是意料之外的失誤，但她本身也

贊成全民投票的，不單可以提高收
視，又可以讓觀眾參與。有指冠軍

得不到民心，法拉稱每年都會有比較，
每個人都有自己心水，每位佳麗都有自
己的支持者，市民可以在網上發表意見
。她又指不一定要冠軍才會有好的發展
，最重要是入行簽約。她指自己當年也
只是亞軍，但都有很多機會，又例如高
海寧也有好發展。

謙仔收楊怡祝福好開心
謙仔於八月二十八日生日，而其緋

聞女友楊怡則在八月三十日生日。問到
他們如何慶祝？謙仔表示最近忙拍劇，
自己生日當天則在家平凡度過，楊怡都
沒有送禮物給他。他笑言下次見到對方
，會直接問她攞。但他透露楊怡有祝他
生日快樂，他笑說： 「簡單的一句祝福
都好開心。」楊怡又會跟他補祝嗎？他

表示要看是否約到一班朋友。記者指他
們是否之前在韓國已慶祝了？謙仔就避
談，指過去了不講，只談未來。那昨日
楊怡生日，他又有準備禮物嗎？他表示
沒有，也要看即興。

法拉謂冠軍不一定有發展

阿徐獎勵女兒用功穿耳洞
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卓羲到機場拍外景

▲

阿
徐
怕
將
女
兒
送
出
國
讀
書
不
受
控
制

▲

港姐決賽當晚投票失敗，無
線被全城鬧爆▲
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▲鄭善強（左起）、李寶安和余詠珊齊出席記者會

▲梁博士（前排中）與陳國強博士（前排左二）等高
層齊出席慰勞宴


